

Christine Lagarde, Française la plus influente devant Brigitte Macron et Anne Hidalgo

La directrice générale du Fonds monétaire international (FMI) arrive nettement en tête du classement des femmes « ayant le plus d'influence et d'audace », selon un sondage Ifop publié par le JDD.

Par La Voix Du Nord | Publié le 12/11/2017



Dans ce sondage réalisé auprès de 1000 femmes, Christine Lagarde arrive grande gagnante, avec **36 % des interrogées qui la considère comme la femme ayant « le plus d'influence et d'audace »**. Elle devance ainsi l'épouse du président de la République Brigitte Macron et la maire de Paris Anne Hidalgo, toutes deux ex-aequo avec un score de 23 %.

Au pied du podium, la journaliste Léa Salamé recueille 18 % des voix, suivie par l'actrice Catherine Deneuve (17 %), la présidente de la Région Île-de-France Valérie Pécresse et Isabelle Kocher, directrice générale du groupe Engie (respectivement à 10 %), la ministre des Sports Laura Flessel (9 %) et l'animatrice Daphné Bürki (8%).

QUESTION : Parmi la liste de personnalités féminines françaises suivante, quelle sont les deux qui, selon vous, semblent avoir le plus d'influence et d'audace ? En premier ? Et ensuite ?



	Moins de 35 ans	35 ans et plus
Christine Lagarde	18	42
Brigitte Macron	24	23
Anne Hidalgo	20	24
Léa Salamé	17	18
Catherine Deneuve	23	16
Isabelle Kocher	9	10
Valérie Pécresse	4	13
Laura Flessel	11	9
Daphné Burki	13	6
Aurélie Dupont	6	8
Caroline Receveur	16	4
Sophie Fontanel	6	7
Morgane Sezalory	6	5
Sandrine Kiberlain	4	5
Léa Seydoux	10	2
Mlle Agnes	6	3
Sonia Sieff	4	2
Karine Viard	4	3

Un résultat sans surprise puisqu'en janvier 2016 déjà, un sondage Ifop-Paris Match révélait que près d'**un tiers des Français souhaitaient voir la directrice du FMI jouer un rôle plus important dans la vie politique française**. Les Français ne semblent donc pas lui tenir rigueur de son implication dans l'affaire Tapie-Crédit Lyonnais, dans laquelle l'ex-ministre de l'Économie a été reconnue « coupable de négligence » mais a obtenu une dispense de peine en décembre 2016.